## Hérépian

## Un véritable succès pour la première édition de la Nuit blanche



Une bonne affluence lors de cette première soirée.

La première édition de la Nuit blanche a eu lieu sur la place Étienne-Pascal, dernièrement. Organisée par Conseil interprofessionnel des vins du Languedoc (CI-VL), elle visait à promouvoir les vins IGP (indication géographique protégée) de la Haute-vallée de l'Orb, avec le soutien de la municipalité qui a mobilisé son service technique et ses élus.

Le président du conseil départemental, Kléber Mesquida, avait fait le déplacement, accompagné des deux vice-présidents du secteur, Marie Passieux et Jean-Luc Falip, pour aller à la rencontre des viticulteurs et des producteurs.

Cet événement, qui a rassemblé des vignerons de la Haute-vallée de l'Orb, a été l'occasion pour eux de faire goûter et découvrir leurs nouvelles cuvées de l'année.

Des producteurs locaux

étaient également présents, comme la Sica du Caroux, le Gaec de Montahut de Delmas, la charcuterie Aninat, le Rucher des arts et un ostréiculteur de l'étang de Thau: ils ont, eux aussi, pu faire découvrir leurs produits à l'occasion de cette soirée.

Dans une ambiance festive et musicale latino, cet événement a réuni autour du rosé et du blanc, synonyme de vacances, une très belle affluence pour une première avec pas moins de 700 personnes. La soirée s'est terminée avec une coulée de cloche, réalisée par Richard Salles, qui a réuni autour de lui toujours autant de personnes. L'occasion de rappeler que le musée de la cloche et de la sonaille était ouvert en cette période estivale.

La deuxième édition de ce rendez-vous est attendue avec beaucoup d'impatience.